

Stellungnahme zur Schulentwicklungsplanung

Der Stadtschülerrat Halle befürwortet die Punkte 2.2, 2.3, 2.4, 2.7 und 2.8.

Zu 2.1/ 2.9/ 2.10

Es muss bei der Planung des Schulgebäudes Fahrradstellplätze, Parkplätze sowie außerdem eine Umstellung des Fahrplans des ÖPNV bedacht werden.

Zu 2.5

Die Nutzung einer Außenstelle kann für eine Schule (auch bei einem Fußweg von lediglich 20 Minuten) nur eine Übergangs- und keine Dauerlösung sein. Stattdessen muss die Schülerzahl an der Sekundarschule "Halle-Süd" dauerhaft auf eine, bezüglich Raumzahl und Raumfaktor, angemessene Größe gesenkt werden.

Zu 2.6

Der neue Standort Ottostraße liegt nah an der Sekundarschule "Halle-Süd" und kann daher zwar zahlenmäßig für eine Entlastung sorgen, trägt allerdings nicht zu einer Verkürzung der Schulwege bei, die aufgrund der Schulbezirke und der daraus resultierenden Zuweisung dringend vollzogen werden müsste.

Auch wäre eine Schule mit 112,5 % Auslastung trotz neuen Gebäudes in der Ottostraße immer noch deutlich überfüllt.

gez. Timon Furchert
Stadtschülerrat Halle